

## showcase super aspirin

### SHOWCASE SUPER-ASPIRIN

Limousinen-Performance im öffentlichen Raum

Die ausgewählten Gäste werden an einem verabredeten Ort abgeholt und zur Limousine eskortiert. Ihre Eintrittskarte ist ein Polaroid Foto von ihnen. Jeder Gast erhält vor dem Beginn der Performance eine Spezialbrille, damit die Fahrt im Cinemascope Format erlebt werden kann. Während der Fahrt wird die Geschichte des Rock'n'Roll und seine Verbindung zum Terrorismus diskutiert. Dazu gibt es eine gediegene Auswahl verschiedener Drinks. Gegen Ende der Performance gibt es für nervöse, spezielle oder auffällig lustige Gäste das Angebot, den Rest der Fahrt im Kofferraum zu absolvieren. Bis jetzt haben alle befragten Gäste dieses Angebot angenommen.

### SHOWCASE SUPER-ASPIRIN

Public space performance in a limousine

The chosen guests will be 'picked up' at an arranged place and escorted to the limousine. The entry ticket is a Polaroid photo of the guest. Each guest will receive special glasses in order to experience the drive in a cinemascope format. The topic to be discussed is the history of Rock'n'Roll with a flavour of politics. A variety of drinks will also be offered.

Towards the end it will be suggested to those nervous, specific, or unusually merry guests to spend the rest of the ride in the trunk. So far all of the guests who were asked to do so agreed.